

[News](#)

News: Inselschule sucht Sponsoren für Ukraine-Spenden

Beigetragen von JNN am 26. Apr 2022 - 13:37 Uhr

Die Schülerinnen und Schüler der Inselschule Juist wollen auch etwas für die notleidende Bevölkerung in der Ukraine tun. Am Freitag (29. April) ab 11:00 Uhr findet daher ein Sponsoren-Lauf auf dem Sportplatz statt, dazu ist jedermann eingeladen. Hier soll auch für das leibliche Wohl gesorgt werden. Die Schüler werden bis dahin auf Juist Sponsoren für den Lauf suchen. Wer daran Interesse hat, kann sich auch bei der Schule melden oder bekannte Schülerinnen oder Schüler ansprechen.

Article pictures

